



Cierra el Archivo de la Armada, en el renacentista Palacio del Marqués de Santa Cruz en Viso del Marqués, Ciudad Real. La causa principal es la falta de técnicos que ocupen las plazas vacantes y por tanto la imposibilidad de seguir atendiendo a los investigadores y las consultas que llegan de todas partes. El palacio alberga millones de documentos que ahora ya no podrán estar accesibles. La petición de traslado de un funcionario y la baja de otro, que no ha sido cubierta desde 2008, han dejado al Archivo sin su director técnico y sin un técnico superior de archivos. El archivo conserva documentos que, por ejemplo, sirvieron a España para ganar el caso Odyssey, muchas hojas de servicios de marinos, datos de expediciones a Indias o sobre la emancipación de las repúblicas americanas, entre otros. Quedan otros centros de historia naval, como el Museo Naval o el Archivo General de la Armada pero el que ahora los fondos de este archivo, que procedían del Ministerio de Marina y de Cartagena, Cádiz y Ferrol, dejen de estar al alcance de los investigadores supone una mala noticia. Sería oportuno quizás el traslado de los fondos a un edificio mejor comunicado y la conservación del palacio como museo que recuerde las gestas don Álvaro de Bazán.